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Уважаемый Андрей Николаевич! Вам, как руководителю медицины в городе, интересно,
наверное, знать, как нас лечат и кто нас лечит. Да, проблем с лечение горожан очень и
очень много. Если во время "застоя" был лозунг "Здоровье народа-богатство страны", то
сейчас наша болезнь- наши проблемы. Проблемы начинаются с утра, с той минуты, как
больной человек решил записаться на прием к врачу. Люди приходят, приезжают в 5, 6, 7
часов утра, занимают очереди, но когда подходят к заветному окну за талоном, то
оказывается талонов нет, и все же в апреле я сумела попасть на прием к глазному врачу 
Горской Анне Олеговне. 
При первом знакомстве с ней, она поразила меня своей доброжелательностью, простотой
и предупредила меня, что подошло время, и мне надо удалить катаракту в левом глазу. 3
августа в Пензенском центре микрохирургии глаза врачи удалили мне катаракту, и я
сделала вывод, что врач Горская А.О. по своему мастерству равнозначна с врачами с г.
Пензы ( на улице Антонова0, и поэтому администрации МСЧ 59 надо беречь такого врача,
чтобы ей было интересно работать в нашем городе.

  

Хочу рассказать о хорошем, грамотном враче-терапевте Ваньковой Татьяне
Анатольевне.  Несколько лет назад она была
нашим участковым врачом, и жители были ей довольны, но потом началось новое
перераспределение участков и стала нашим врачом Старова Т.А. мы все были счастливы,
но потом и Старовой Т.А. у нас не стало, но слава Богу, Ванькова Т.А. снова пришла на
анш участок. он анемногословна, постоянно находится на своем рабочем месте, и если
она и выписывает больным лекарства, то никогда не говорит, в какой именно аптеке их
желательно купить. лекарства она старается выписывать по приемлемым ценам и они
нам помогают со своей медсестрой Глеевой Светланой. Работают слаженно, они
понимают друг друга с полуслова, и если к ней обращаются больные, которые не смогли
записаться на прием,и просят ее принять, то она им отвечает,что ждите, и если останется

 1 / 2



Благодарность врачам
01.11.2019 16:28

время, тоÂ  я Вас приму. Я сама была несколько раз свидетелем разговора больных с
доктором. Вот такие наши врачи. Молва о них идет хорошая.

  

С уважением, пенсионерка-инвалид Тюркина Т.В.
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